

Valence, le 12 novembre 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **SÉCURITÉ ROUTIÈRE LE VALENCE ROMANS DRÔME RUGBY ET LA PRÉFECTURE DE LA DRÔME POURSUIVENT LEUR ENGAGEMENT**

Le Valence Romans Drôme Rugby et les services de l'État dans la Drôme s'étaient associés au printemps pour une campagne grand public en faveur de la sécurité routière, avec la diffusion de **trois vidéos**. **Les joueurs s'étaient engagés et ont prêté leur popularité locale pour sensibiliser le grand public en transposant les valeurs du terrain aux bons comportements à adopter sur la route.**

#### **UN BILAN TRISTEMENT DÉFAVORABLE**

Le bilan de la sécurité routière sur les routes du département s'est fortement dégradé cette année 2024. Le nombre de décès sur les routes a augmenté de 44 % par rapport à la même période l'année précédente, atteignant à ce jour 267 accidents, 36 personnes tuées et 335 personnes blessées. À ce jour, 18 décès sont survenus dans un accident de nuit dont 13 liés aux facteurs alcool, vitesse et stupéfiants (soit 72 %). De son côté, le club de rugby se sent vivement concerné par ce sujet de société, qui peut tous nous toucher personnellement.

#### **LES MESSAGES DE PRÉVENTION ET LES ACTIONS SE MULTIPLIENT**

Le préfet de la Drôme, Thierry Devimeux, fait de la sécurité routière en Drôme une priorité et a demandé le déploiement de moyens supplémentaires aux forces de l'ordre pour stopper cette hécatombe.

#### **SAM LE 16<sup>e</sup> JOUEUR**

A l'occasion du prochain match à domicile ce vendredi 15 novembre, les deux partenaires renouvellent une mobilisation commune, une action de sensibilisation sera menée par le bureau de la sécurité routière de la préfecture. Les différents ateliers cibleront les risques liés à la conduite sous l'état d'ébriété et stupéfiants. Des éthylotests seront distribués aux participants afin d'encourager une consommation responsable et fournir un outil pratique pour l'auto-évaluation avant de prendre le volant. Un quizz sur les réseaux sociaux permettra de remporter des places et des lots seront à gagner toute la soirée. Cette soirée a pour objectif de faire prendre conscience de l'influence des produits par le jeu, appeler la responsabilité par l'animation, pour que le sport reste une fête.

#### **UN PARTENARIAT DE VALEURS**

Un partenariat stratégique, qui permet de toucher localement tous les usagers de la route. Le rugby est un sport intergénérationnel et le VRDR, club soutenu par la filière économique du bassin, est supporté par une communauté locale forte. Le club affirme ainsi son engagement, son influence locale et affiche la confiance que l'État lui porte.

Le préfet de la Drôme exprime sa satisfaction de voir ce lien qui rapproche les Drômois des politiques publiques sécuritaires. Il remercie également le VRDR et les joueurs pour leur disponibilité et la responsabilité citoyenne dont ils font preuve.